

Hepp-Schwamborn – Tradition seit 1920

Energie schalten und verteilen war die Aufgabe, der sich Kuno Hepp stellte, als er 1920 die Firma in Mönchengladbach-Rheydt gründete. In der Folgezeit kam die Installations- und Steuerungstechnik hinzu.

Etwa 150 engagierte und qualifizierte Mitarbeiter, davon 35 Ingenieure, Techniker und Elektromeister arbeiten in den Technischen Büros, den Werkstätten und in der Montage und Inbetriebnahme. Sie setzen auch die schwierigsten Kundenwünsche in maßgeschneiderte Lösungen um.

Der Wirkungsraum von Hepp-Schwamborn ist das westliche Ruhrgebiet und der linke Niederrhein. Darüber hinaus werden Steuerungen und Automatisierungslösungen für Maschinen und Anlagen für den weltweiten Einsatz hergestellt.

Stolz ist der Geschäftsführer, Herr Kuno Schwamborn, darauf, dass rund die Hälfte der Mitarbeiter ihre berufliche Laufbahn mit einer Lehre im Unternehmen Hepp-Schwamborn begonnen hat.

„Aus- und Weiterbildung hat für uns einen hohen Stellenwert“, so der Geschäftsführer.

„Jedes Jahr geben wir mit Betriebserkundungen und Schulpraktika jungen Menschen die Gelegenheit, den Beruf des Elektroniklers, Fachrichtung Energie- und Gebäudetechnik, vor Ort bei uns kennenzulernen.“

Weiterbildung und Weiterqualifizierung hat ebenfalls eine große Bedeutung für das Unternehmen; so werden Kurse im Bereich des Baurechtes ebenso angeboten wie Zusatzqualifikationen für „Arbeiten unter Spannung“.

Das Unternehmen bietet den Mitarbeitern darüber hinaus die Teilnahme am Firmenlauf „Run & Fun“ sowie die Teilnahme an einem ADAC-Fahrsicherheitstraining an.

Als eines der ersten Unternehmen hat die Firma Hepp-Schwamborn die Qualifikation zum Fachbetrieb Elektromobilität erhalten.



„Die Zahl der Fahrzeuge, die rein elektrisch oder als Plug-in-Hybridfahrzeug betrieben werden, ist zwar noch gering – wir glauben aber, dass sich dies in den nächsten Jahren ändern wird. Dies führt zu neuen Herausforderungen an die Infrastruktur für die Elektromobilität, der



wir uns mit unseren Mitarbeitern gerne stellen wollen“, beschreibt Kuno Schwamborn die derzeitige Situation.

Sorgen bereitet dem Unternehmer, dass immer weniger junge Menschen sich für einen handwerklichen Beruf interessieren. Dabei gibt es gerade im Handwerk mit seinen Aufstiegsqualifikationen (Techniker und Meister) die besten Chancen für eine Karriere.

Ebenso gibt es maßgeschneiderte Konzepte für Bewerber mit einer Hochschulzugangsberechtigung; – das in Mönchengladbach neu entwickelte „Triale Studium“ verknüpft eine handwerkliche Ausbildung im Elektrobereich mit einer anschließenden Meisterprüfung und einem parallel stattfindenden Studium der Betriebswirtschaft.

Hepp-Schwamborn – ein Unternehmen mit Tradition und fast 100-jährigem Bestehen – ist sicher, mit engagierten Mitarbeitern und dem Weitblick für technologische Herausforderungen auch in Zukunft gut aufgestellt zu sein.



Unsere Leistung - Ihr Erfolg

- Energieversorgung und -verteilung
- EIB, Daten- und Netzwerktechnik
- Elektroinstallation
- Service- und Wartungstechnik
- Automatisierungssysteme
- SPS und DDC-Software

ELEKTRISCHE INDUSTRIEANLAGEN

HEPP-SCHWAMBORN

Bunsenstr. 20-22 · 41238 Mönchengladbach
Tel.: +49 (0) 2166 2608-0 · Fax: +49 (0) 2166 2941
E-Mail: info@hepp-schwamborn.de · www.hepp-schwamborn.de